

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	07.10.2021

Sachstandsbericht Schulbauten im Stadtbezirk Kalk

Die Verwaltung berichtet zum Sachstand der Schulbauten im Stadtbezirk Kalk.

Zehnthofstraße

In den Sommerferien konnte eine Inbetriebnahme der Modulbauten, des Ersatzlehrerzimmers und der Verwaltungsräume erfolgen. Die Klassen aus der Vietorstraße wurden zurückgeführt. Der vollständige Schulbetrieb der Katholischen Grundschule findet seit dem Schuljahresbeginn wieder in der Zehnthofstraße statt.

In den Sommerferien wurden Modernisierungsarbeiten im Kellergeschoss des E-Traktes sowie der Klassen 001 und 101 des C-Traktes durchgeführt. Diese vier Klassenräume können mit Beginn des neuen Schuljahres wieder vollständig genutzt werden.

Kantstraße

Der Schulhof zwischen Mensa, Altbau, Turnhalle und Neubau wurde in den Sommerferien vollständig fertiggestellt. Die Bepflanzung mit Bäumen erfolgt im kommenden Frühjahr.

Die Modernisierung der Fassade der Nordseite des A-Traktes konnte abgeschlossen werden. Auf der Südseite des A-Traktes sind die Abbrucharbeiten vollständig beendet. In den nächsten Tagen soll auch hier mit dem Wiederaufbau der Fassade begonnen werden. Die Garage für das elektrische Hofreinigungsgerät des Hausmeisters ist fertiggestellt.

Kapitelstraße

Die Rettungstreppe im D-Trakt wurde montiert. Aktuell werden die Bodenbelagsarbeiten im Erdgeschoss sowie die Trockenbauarbeiten auf den Etagen ausgeführt. Die Gerüste können erst entfernt werden, wenn die Rettungstreppe vollständig fertiggestellt ist. Dies wird aufgrund der aktuellen Lage auf dem Markt noch einige Wochen in Anspruch nehmen.

In den Sommerferien sind die Arbeiten am Pausengang und dem Milchhäuschen weitergeführt worden. Restarbeiten und Nachbesserungen sollen in den Herbstferien erfolgen. Die Mauerwerkssanierungs- und Putzarbeiten werden in den Herbstferien ausgeführt. Wegen der noch nicht entfernbaren Gerüste muss die Dachsanierung auf das kommende Jahr verschoben werden.

Aktuell wird die Aufstellung von Materialboxen für den offenen Ganztagsbetrieb sowie die Erweiterung der Sinnesgartenfläche vorbereitet.

Thessaloniki-Allee

Die vorbereitenden Maßnahmen auf dem Baufeld der Grundschule haben begonnen. Zeitgleich erfolgt die Fertigung der Raummodule im Herstellerwerk. Der Beginn der Modulmontage ist für Anfang 2022 vorgesehen. Die Fertigstellung wird nach aktuellem Stand weiterhin für Dezember 2022 erwartet.